



青き風

CHANCE CHALLENGE CHANGE

石巻市立石巻中学校だより

文責：山内

—石中心得—

自主 自律 品位

第10号

R5. 7. 7

1学期終業式まで登校日あと8日

今日は七夕です。星が見えるといいですね。

さて、早いもので1学期終業式まで登校日があと8日となりました。学校では、学期のまとめウィークとして、4月に立てた目標「私のチャレンジ」の結果を確かめながら、個人の成長、そして学級の成長を実感できる8日間になればいいなと思っています。ご家庭におかれましても、お子さんのチャレンジと成長を褒めていただければ幸いです。

地区中総体報告会・壮行式を行いました

7月5日(水)に生徒会主催で、地区中総体の報告会と、県中総体・吹奏楽コンクール地区大会・地区駅伝大会の壮行式を行いました。

地区中総体報告会では、各運動部の部長が中総体の結果報告と思いを発表しました。どの部長からも応援してくれた人たちへの感謝の言葉があり、ノー原稿でとても素晴らしい発表でした。

県中総体へ出場する野球部、男子卓球部、陸上競技部、特設水泳部がステージ上で選手紹介と決意表明を行いました。どの選手も胸を張って堂々とした態度で臨んでいました。

また、今まで応援する側だった吹奏楽部も、今回は応援される側としてステージ上に立ちました。さらに、石巻地区駅伝競走大会に出場する選手への壮行も行いました。短い練習期間でしたが、“チーム石中”が感じられる決意発表でした。

応援リーダーのかけ声に応じて、全校生徒が声と心をつなげて校歌を歌い、選手を激励できた壮行式でした。



〈地区中総体の報告〉



〈野球部〉



〈男子卓球部〉



〈陸上競技部〉



〈特設水泳部〉



〈特設駅伝競走部〉



〈吹奏楽部〉

石巻地区駅伝競走大会

駅伝練習は
心を育てます

〈総合成績〉

女子 第3位 **男子 第7位**

〈個人入賞生徒〉

女子3km 第3位 千葉葵日さん(3年)

〃 第7位 村田 愛さん(2年)

7月6日(木)に、石巻市総合運動公園で石巻地区駅伝競争大会が開催されました。今年度も残念ながらタスキをつながらずにタイムレースを行い、その合計タイムで順位を決める方式で実施されました。県大会出場権は2位まででしたので、女子は悔しい結果となりましたが、選手は皆今ある力を出し切りました。最後まで全力を尽くして走り抜いた選手の皆さんに拍手を送りたいと思います。



当日の朝、選手団が学校に集合して出発する時刻は午前7時。その前から校庭には選手団以外の生徒がたくさんいます。選手を応援するために自主的に集まってきた生徒たちです。陸上競技部3年生の三浦颯くんのリードに合わせて、みんなでエールを送って、出発を見送りました。これが石中のいつもの光景で、私はその度に「すごいなあ」と感心しています。

ある日の石中Part.4

今週月曜日のこと。技術家庭科の福島先生が「校長先生、金曜日の1時間目に収穫します。」と教えてくれました。技術科の栽培の授業で、校内菜園に大根の苗を植えていたのですが、いよいよその大根を収穫するというのです。金曜日になりました。菜園に行ってみると、子どもたちは楽しそうに大根を掘り出していました。

今の子どもたちはICTの時代、AIの時代を生きていくこととなりますが、パソコン上の世界だけでなく、実際に土に触れ、野菜を育て、収穫するような体験も、石中では大事にしていきたいと思っています。



ある日の石中Part.5

遊び心を
大切に

今日は七夕です。昨年度に引き続き、各学級の廊下に、笹竹を立てました。

子どもたちは思い思いの願いを短冊にしたためてつるしていました。

勉強、受験、部活、恋、芸能人との出会い、家族の幸せ、世界の平和……、様々な願いが書かれてあり、中には、「来月、焼き肉が食べられますように。」なんていうのもありました。

願いが叶うといいですね。



石中生のチャレンジ!

〈全日本中学校通信陸上競技大会〉

【中学2年女子100m】

第6位 高橋櫻子さん(2年)

— お 願 い —

過日プリントでお知らせしておりましたように、7月14日(金)は授業参観日です。

参観授業は午後1時30分開始です。お子さんの、そして石中生の様子をぜひご覧ください。